
          4 月 26 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   石川  悟  会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

あとで地区大会の報告もありますので、簡単に終わら

せます。 

4 月 16 日、17 日の地区大会ご参加、皆さんありがと

うございました。その後の 2 次会にも多くの方に来てい

ただき、ロータリーに関する多くのディスカッションが

出来たと思います。 

また、先週火曜日にパスト会長会議をおこない、これ

からの方向性の案が出ましたので紹介します。 

創立 55 周年の実行委員長候補として、石川國博会員

の名前が挙がりました。 

再来年のガバナー補佐候補として、木本会員の名前が

挙がり、理事会で承認されれば決定ということになりま

す。 

地区大会の発表に関することはあとでお話しますが、

表彰がありました。山本会員がメジャードナーとして表

彰されました。マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

として、石川國博会員、宮本会員、白土会員が表彰され

ました。ポール・ハリス・ソサエティーに石川國博会員

が表彰されました。 

それから、昨年度の地区の財団寄付額の発表もあり、

一人あたりの寄付額が 234.66 ドルということで、第

2820 地区の第 3 位に輝きました。非常に名誉なことだと

思います。 

地区大会の中で提案があって、熊本の地震災害に対し

て地区として義援金を送るとのことです。一人あたり千

円です。ご賛同いただければこの例会で決定としたいで

す。ありがとうございます。 

皆様のテーブルの上にあると思いますが、日本書道連

盟理事長の小沼様から、日本の書道文化をユネスコ無形

文化遺産に登録するための賛同団体署名のお願いが来

ております。当クラブとしても書き初めの援助もしてい

ますし、ぜひ賛同したいと思っています。各個人の団体

を書いて欲しいそうです。ご協力をお願いしたいとのこ

とでした。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 熊本地震被害義援金として、3 万円を送ります。 

 5 月 17 日の夜間例会は、19 時からスタートになり

ます。いつもより 1 時間ずらします。場所は要害ク

ラブです。お酒は出ません。 

 5 月 10 日に小林りんかさんが留学報告をしに例会

出席します。 

 

 

委員会報告 

 

次年度米山カウンセラー         川崎会員 

 23 日にカウンセラーオリエンテーションに行って

きました。 

 当クラブに来る留学生は、中国・大連のヨーヒさん

です。茨城大学の 26 歳です。社会人として中国と

して日系企業に勤めましたが、日本のことが知りた
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いということで留学してきます。宜しくお願い致し

ます。5 月 10 日の例会出席予定です。 

 推薦状などは私が持っていますので、見たい方はお

っしゃってください。 

 

次年度国際奉仕委員会      木本会員 

 すでにご案内の IFF です。弓野会員からはご連絡い

ただきました。参加意思のあるかたは早めにお願い

いたします。 

 

次年度会長       千葉会員 

 皆さんに「会員満足度アンケート集計用紙」が届い

ていると思います。クラブを元気にし、長期計画を

立てるため参考にします。無記名ですので、思って

いることを書いていただいて、少しでも会員増強に

役立てようと思っています。来週に提出いただけま

すようお願いします。 

 

 

出席報告      宮本委員長 

 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 18名 11名 72％ 11名 100％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX       川崎委員長 

 

 4/16-4/17 地区大会参加ありがとうございました。

パスト会長会議もお疲れさまでした。5/5 コンサー

トよろしく。 

石川会長・川村幹事 

 会長・幹事地区大会報告よろしくお願いいたします。 

山本忠安・石川國博・高島章行・鈴木幸一・ 

池澤 健・千葉省三・木本貴一・川崎健輔・ 

佐藤信彦・朝日正道・星 勝治・弓野博司・ 

荒川浩信・鹿志村高道・鈴木俊彦 

 TX エネオス日立南インター給油のリニューアルオ

ープン致しました。 

宮本尚彦 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 

ご協力 誠にありがとうございました 
 

本日計 30,000 円 累計額 1,077,000 円 

 

 

 

 

プログラム 

 

メジャードナー記念品の贈呈     山本会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ協議会 

地区大会報告         石川会長 

 土曜日は私と川村幹事が出席しました。 

 小沢 RI 会長代理の話しで印象に残っているのは、

ポリオ撲滅の話しです。政治的な問題が裏に絡んで

いるなと感じました。 

 RI の国際大会に何十人も引き連れてよく行くそう

です。国際大会に行くと、会員のロータリーに対す

る姿勢が違ってくるとのことです。 

 来年はシアトルだそうです。ぜひ行きたいなと、話

しを聞いていて思いました。 

 前橋の本田さんが、クラブ活性化と会員増強の話し

をされました。勉強になりましたのでご紹介します。 

 RI の規定審議会で、定款が変わったそうです。クラ

ブの目的と委員会についての項目が追加されたと

のことです。鈴木年度では、委員会構成を作り直さ

ないといけないかもしれません。 

 クラブリーダーシッププラン（CLP）は、委員会の

構成を変えることだと思っていませんか、と問われ

ました。一番大きな肝は、戦略計画委員会だそうで

す。現状把握、長期計画がメインです。 

 CLP をやろうと思っても地区が対応していないとい

うことだったら、奉仕プロジェクトの中で小さいサ

ブグループを作って対応してくださいとのことで

した。 

 本田さんのプレゼン資料は、Onedrive にアップして

ありますので、ぜひご覧ください。 

 長期的に当クラブを良くしていくために、どうした

らいいかを考えています。以上報告でした。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


